

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 8. Februar 1845



Raths-Protocoll

aufgenommen zur Sitzung in Politicis am 8. Februar 1845.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger
Hr. M. Rath Maurer
Hr. M. Rath Buberl
Hr. M. Rath Bleyer
Hr. M. Rath Knoll
Sekretär Weinberger

Aus ihm Referate des Hr. Rathes Buberl.

1072 P. Constitut mit Joh. Reichl wegen Überschreitung der Musik-Lizenz.

Da sich der Joh. Reichl nach eigenem Geständniße, indem der von ihm angeführte Entschuldigungsgrund keine Berücksichtigung verdient, durch Überschreitung der Musik-Lizenz eines Polizeivergehens gegen die öffentl. Sittlichkeit schuldig gemacht hat, so ist er dieserwegen mit 2 fl CMz zum Arm. Inst. zu bestrafen u. daher das Erkenntniß auszufertigen.

1073. P. Constitut mit Andreas Gruber wegen Überschreitung der Musik-Lizenz.

Andreas Gruber ist nach eigenem Geständnisse, da der von ihm angeführte Entschuldigungsgrund keine Berücksichtigung verdient dieserwegen des Polizeivergehens gegen die öffentl. Sittlichkeit schuldig u. dieserwegen mit 1 fl CMz zum Armenfonds zu bestrafen. Daher das Erkenntniß auszufertigen.

Haydinger

Wienberger Sekretär